



**Nombre de alumnos: Calvo Alcázar
Gabriela**

**Nombre del profesor: Torres López
Alejandra**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Problemas Socioeconómicos
Contemporáneos**

Grado: 3 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de julio del 2020.

LA SOCIEDAD MULTICULTURAL.

La sociedad multicultural es un conjunto de culturas donde tiene que existir el respeto, igualdad, comunicación, tolerancia, La multiculturalidad es un rasgo esencial de la sociedad contemporánea.

En la filosofía política del multiculturalismo, las ideas se centran en las formas en que las sociedades se creen o deberían responder a las diferencias culturales y religiosas. A menudo se asocia con "políticas de identidad", "la política de la diferencia" y "la política del reconocimiento". También es una cuestión de intereses económicos y poder político. En tiempos más recientes, las ideologías políticas multiculturalistas se han expandido en su uso para incluir y definir grupos desfavorecidos como los afroamericanos o el grupo LGBT, con argumentos que a menudo se centran en las minorías étnicas y religiosas, las naciones minoritarias, los pueblos indígenas e incluso los discapacitados. Es en este contexto en el que el término se entiende más comúnmente y la amplitud y el alcance de la definición, así como su uso práctico, ha sido objeto de un debate serio. (uds)

El término multiculturalismo se usa con mayor frecuencia en referencia a los estados-nación occidentales, que aparentemente habían logrado una identidad nacional única de facto durante los siglos XVIII y XIX.¹¹ El multiculturalismo ha sido una política oficial en varias naciones occidentales desde la década de 1970, por razones que varían de un país a otro, incluido el hecho de que muchas de las grandes ciudades del mundo occidental están cada vez más formadas por un mosaico de culturas. (uds)

El profesor de ciencias políticas de Harvard, Robert D. Putnam, realizó un estudio de casi una década sobre cómo el multiculturalismo afecta la confianza social. Encuestó a 26.200 personas en 40 comunidades estadounidenses y descubrió que cuando los datos se ajustaban por clase, ingresos y otros factores, cuanto más diversa sea una comunidad, mayor es la pérdida de confianza. Las personas en comunidades diversas "no confían en el alcalde local, no confían en el periódico local, no confían en otras personas y no confían en las instituciones", Putnam también ha declarado, sin embargo, que "esta alergia a la diversidad tiende a disminuir y desaparecer. Creo que a la larga todos seremos mejores" (uds)

LA TRANSCULTURACIÓN

Se refiere a la situación en la cual existen culturas que tienen contacto se influye mutuamente y sobreviven por largo tiempo. Generalmente se ha supuesto que la enseñanza o intercambio de rasgos que van desde una cultura "más desarrollada" a otra "menos desarrollada", parecería que esto puede ocurrir sin conflictos; sin embargo, se observa que la mayoría de las transculturaciones son muy conflictivas, en especial para la cultura "receptora".

Los cambios culturales representan los cambios en la historia, como fue la cultura de la sociedad agraria que evolucionó hacia la cultura de la sociedad industrial. Es importante tener en cuenta que la transculturación es un proceso, no siempre fácil de explicar porque sus protagonistas son sociedades, y como tales abarcativas. Sin dudas no es un proceso fácil e incluso hasta podría llegar a ser "doloroso" en muchos casos, esto nos muestra que hay una sociedad que se impone con su cultura frente a otra, perdiendo esta última muchos rasgos característicos propios. Además, si observamos, las culturas extranjeras se adueñan del estilo de vida de muchas personas, en especial de sus tradiciones. (uds)

Los procesos de transculturación se pueden deber a diversos factores, entre los que se pueden destacar se encuentran la colonización, la migración o la apropiación a distancia, en este último caso se da específicamente por el auge de la tecnología mediante el cual en cual parte del mundo a través del internet o la televisión se pueden ver diversas formas de vida que se van apropiando de la ideología de la gente como una forma común y normal de actuar. La transculturación se refiere a la situación en la cual, varias culturas que tienen contacto se influyen mutuamente y sobreviven por largo tiempo, por esa razón los investigadores sociales crearon centros de investigaciones transculturales, con el objetivo de documentar a las diferentes etnias que existen, ya que está el peligro latente de que una absorba por completo a la otra (aculturación). (uds) Concluyo que toda cultura deber ser respetada por todos y al igual tiene que haber tolerancia en México existen diversas culturas que nos enseñan muchas cosas sobre nuestra sociedad e implementan muchas formas de vista al paso del tiempo.

Bibliografía

uds, a. (s.f.). PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS .

Referencias

uds, a. (s.f.). PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS .